
Triple H habla sobre el futuro de la marca amarilla NXT
Jueves, 14 de Diciembre de 2017 12:00

Triple H habló recientemente con NBC Sports sobre el futuro de la marca NXT, enfrentarse a
Jinder Mahal y sobre la emisión especial en USA Network. Os dejamos la entrevista a
continuación: Sobre el estreno de NXT en el canal USA Network: “Hasta donde yo sé, se nos
acercaron, no estaba allí ...

Leer más: Google Alert - Canal de las Estrellas
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